

Wasserattraktion im Kindergarten



An die Wasserhähne, fertig los, hieß es am Donnerstag, den 16. 6. 2011 bei einem Wasser- und Sand-Spielenachmittag im St. Marien-Kindergarten. Etwa dreißig Kinder stürzten sich auf das vom Förderverein neu angeschaffte Sand- und Wasser-Center im Wert von 1.600 Euro. Beim Aufbau der neuen Wasserattraktion wurde der Kindergarten zuvor vom Seniorenhandwerkdienst unterstützt.

Dank der Hilfe der handwerklich begabten Ruheständler und der finanziellen Unterstützung des Fördervereins können kleine Wasserforscher im Marienkindergarten zukünftig bei jeder Wetterlage Flüsse und Wasserfälle kreieren, verschiedene Materialien auf ihre Schwimmfähigkeit untersuchen oder einfach nur mit dem vielfältigen Element Wasser experimentieren.

Eine besondere Einladung zu diesem Spielenachmittag hatte der Förderverein den angehenden Kindergartenkindern ausgesprochen. Beim unermüdlichen Leeren des Wassers von einem in den anderen Becher

konnten die zukünftigen Kindergarten-Neulinge schon mal erste physikalische Lernerfahrungen machen und ganz nebenbei auch noch richtige Kindergartenluft schnuppern.

Auch die Mitglieder des Fördervereins konnten sich angesichts der vielen strahlenden Kinder von der Qualität der Neuanschaffung überzeugen. Denn trotz Dauerregen draußen war drinnen bei den kleinen Forschern von schlechter Stimmung keine Spur.



Der Kindergarten St. Marien wurde beim Aufbau eines neuen Sand- und Wasser-Centers vom Seniorenhandwerkdienst unterstützt.